

CA rechaza aspiración de Nicaragua en el BID

Miami, marzo 24 (UPI). Los gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo, reunidos en su asamblea anual, eligieron hoy a 11 directores ejecutivos para el período 1987-90.

Por su parte, el grupo centroamericano rechazó la aspiración de Nicaragua a una directoría y ese país perdió la suplencia que tenía.

De los nuevos directores, cinco fueron elegidos por sus respectivos grupos de países por primera vez y seis fueron reelegidos para el período que va del 1 de julio de 1987 al 30 de junio de 1990.

La elección de directores fue el primer tema de la agenda de la Asamblea de Gobernadores esta mañana. La Asamblea celebra en Miami, desde el lunes, su

XXVIII Reunión Anual, que termina mañana.

Patricio Ayala Gonzalez, de México, fue reelegido director ejecutivo por su país y la República Dominicana.

Luis Barbosa, del Brasil, fue reelegido director ejecutivo por su país, Ecuador y Suriname.

En la elección más reñida dentro de un grupo, el presidente del Banco Central de El Salvador, Alberto Benítez Bonilla, fue elegido director por su país, Costa Rica, Guatemala, Haití, Honduras y Nicaragua.

Benítez Bonilla sustituyó al director saliente, el guatemalteco J. Alexey de Synegeb.

El actual director suplente, el nicaragüense José Palz Moreira, se postuló para sustituir al director saliente.

—Pasa a la página 25—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REINA Y REY. Londres, marzo 24 (AP). La Reina Isabel II recibe hoy al Rey Fahd de Arabia Saudita. Posteriormente sostuvieron una reunión de carácter privado, en donde, se dijo, habían abordado varios temas de interés comercial para ambos países.

“Sin unidad de A.L. fracasará democracia”

México, marzo 24 (UPI). El presidente de Perú, Alan García advirtió hoy que mientras los países latinoamericanos se mantengan desunidos no habrá una “democracia sólida” en toda la región.

El presidente peruano, que inició hoy su visita de

tres días a México, habló ante un grupo de diputados y senadores que integran la comisión permanente del Congreso mexicano, ante los cuales pronunció una encendida apología al sistema parlamentario.

Sin embargo, advirtió que

—Pasa a la página 25—

E.U. y Honduras en las maniobras “Pegaso-87”

Tegucigalpa, marzo 24 (UPI). Los contingentes militares de Estados Unidos que participarán en las maniobras aéreas “Pegaso-87”, comenzaron a llegar esta semana a Honduras, confirmaron fuentes castrenses hondureñas.

Pegaso-87 incorporará a 870 efectivos de la Fuer-

za Aérea estadounidense en un eslabón de la larga cadena de ejercicios programados por el Pentágono para los primeros cinco meses del año, donde participarán más de 50,000 efectivos norteamericanos.

El programa se desarrollará en la costa oriental de

—Pasa a la página 43—

Narcotráfico es nueva amenaza a la prensa

San Antonio, EE.UU., marzo 24 (AP). Rafael Santos, de “El Tiempo” de Bogotá, denunció hoy una “nueva amenaza a la libertad de prensa. El narcotráfico”.

Santos, en representación de Colombia, relató la situación surgida en su país, mencionando el asesinato de periodistas y la

presión económica del bajo mundo del narcotráfico.

La Comisión de Libertad de Prensa de la SIP escuchó hoy el informe preliminar en el que se mencionó el asesinato de Guillermo Cano, director de “El Espectador” de Bogotá, el 17 de diciembre.

Santos dijo que en la ac-

—Pasa a la página 43—

No cambiarán a un rehén de EU por 100 palestinos

Jerusalén, marzo 24 (DPA). El primer ministro israelí, Itzhak Shamir, rechazó hoy el ofrecimiento de un grupo extremista chilita libanés de intercambiar un rehén norteamericano por cien palestinos presos en Israel, calificando el hecho de “extorsión”.

Israel no negociará con el grupo “Guerra Santa Islámica para la Liberación de Palestina”, de acuerdo al principio israelí de no negociar con organizaciones terroristas, dijo Shamir en una conversación

—Pasa a la página 43—

Rusia reduce número de personal en ONU

Naciones Unidas, marzo 24 (UPI). La cantidad de funcionarios soviéticos en las misiones ante las Naciones Unidas ha descendido por debajo del límite requerido por Estados Unidos, dijo hoy el vocero soviético Anatoli Khudiakov.

sonal suma ahora 187, mucho menos que lo que los estadounidenses habían propuesto”.

Agregó que “estamos reduciendo nuestro personal siguiendo la línea de nuestra política interna” y negó que se esté cumplien-

—Pasa a la página 43—

Ex canciller chileno presente ante la justicia

Santiago de Chile, marzo 24 (DPA). El político socialista chileno Clodomiro Almeyda, ex canciller durante el gobierno de Salvador Allende, que tiene prohibición del régimen para retornar al país, ingresó clandestinamente al país y se presentó voluntariamente

te esta tarde ante tribunales de justicia en la capital chilena.

Almeyda, también ex secretario general del proscrito Partido Socialista de Chile, ingresó al territorio nacional en las últimas horas a través de un paso cor-

—Pasa a la página 25—

Rey de Arabia llega a Londres

Londres, marzo 24 (DPA). El rey Fahd de Arabia Saudita fue recibido esta mañana en la estación Victoria de Londres por la Reina Isabel II de Inglaterra y su esposo, el príncipe Felipe, iniciando una visita oficial de cuatro días a Gran Bretaña.

—Pasa a la página 25—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE ENTREGA. Santiago, marzo 24 (Reuters). Tras ingresar clandestinamente al país, el ex canciller Clodomiro Almeyda, se entregó hoy a una Corte y responderá a varios cargos.



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POR HUMANIDAD. Libano, marzo 24 (Reuters). Virginia Steen, dijo hoy que si los secuestradores creen en la palabra humanidad, deberían dejar en libertad a su esposo, que se encuentre entre los rehenes, en este país.

Matan religiosa colombiana que no se dejó plagiarse

México, marzo 24 (AP). La religiosa colombiana Luz Marina Valencia Trevino fue asesinada al oponer resistencia a ser secuestrada por cuatro sujetos en el estado costeño de Guerrero, dijo hoy una portavoz de la embajada de Colombia.

“Sin embargo su cuerpo no fue profanado. Ella no fue violada”, agregó Linda Berg, agregada de prensa

—Pasa a la página 43—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERAN AYUDA. Jinotega, Nicaragua, marzo 24 (Reuters). Respondiendo a un llamado del régimen, agricultores de esta población acudieron hoy a un banco de la localidad, esperando recibir ayuda.

Durante el gobierno sandinista, la agricultura de este país ha experimentado un pronunciado descenso, en relación a los años de gobierno del Gral. Anastasio Somoza.

Cambios al plan de paz sugiere EU

San José, marzo 24 (DPA). “Estados Unidos sugiere algunos cambios en el plan de paz del presidente Arias”, declaró Philip Habib embajador itinerario tras reunirse con el presidente Oscar Arias en la Casa Presidencial de San José.

El plan fue presentado por Arias el pasado 15 de febrero en una reunión con sus colegas de Guatemala, Honduras y El Salvador y será la base de discusión de la reunión de los cinco presidentes de Centroamérica en Esquipulas, Guatemala próximamente.

Habib fue recibido esta tarde por Arias en la Casa Presidencial y en la REUNIÓN

estuvieron el canciller Rodrigo Madrigal Nieto y el ministro de la presidencia Rodrigo Arias, hermano del mandatario costarricense.

Se informó que en la reunión Habib hizo algunas observaciones al plan de paz en especial en los puntos relacionados con elecciones libres en Nicaragua, diálogo entre el gobierno sandinista y los grupos que lo adversan y el calendario para restituir las libertades en ese país”.

También se informó que “Habib dio al presidente Arias algunos datos adicionales sobre el Informe Tower” relativo al escándalo “Irán-contras”.